

Focus sur

## La Maison Magdalena, un lieu pour renâître

Située dans un ancien monastère bénédictin, la Maison Magdalena est fondée il y a huit ans par le Père Jean-Philippe. C'est un foyer qui accueille principalement des femmes victimes de la prostitution voulant se reconstruire, se réinsérer dans la société. Le site héberge aussi une communauté de sœurs nigérianes venues en France exprès pour s'occuper des femmes accueillies.

Leur prise en charge comprend deux temps : le temps de la stabilisation, qui va de deux mois à un an, est celui de l'obtention des papiers, de l'apprentissage du français, de la prise en charge médicale... Puis vient le temps de la réinsertion, de trois mois à un an. Il s'agit de trouver un logement, un emploi mais aussi

de se réinsérer socialement. Pour cela, l'association peut compter sur une quarantaine de bénévoles qui assurent diverses activités avec les habitantes : cuisine, bricolage, activités artistiques, yoga, permaculture... Sur le site du monastère se trouve aussi une ciergerie. La vente de cierges permet d'une part de financer leur fabrication mais surtout d'assurer un petit revenu, un « pécule » aux habitantes.

Toujours dans une perspective de réinsertion sociale, l'association va mettre en place un nouveau programme « La communauté des familles amies de la maison » : il s'agit d'inviter régulièrement chez soi, autour d'un repas à partager, une



résidente, afin de permettre la création d'un lien social durable en dehors de la communauté, une précieuse béquille sur laquelle s'appuyer pour préparer la suite.

**Contact :**

✉ [contact@maisonmagdalena77.fr](mailto:contact@maisonmagdalena77.fr)